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Monsieur LHOSTE, directeur de l’école, ouvre la séance à 18h00.

Point n° 1 : Compte-rendu du groupe de travail sur la communication Ecole/Famille
L’information en direction des familles est de plusieurs types.

1°) information sur les acquis des élèves.

 Approche individuelle

Rencontres individuelles parent-enseignant

Livret Scolaire Unique (LSU), dans certaines classes remis en mains propres aux familles.

Equipe Educative, en cas de difficultés importantes

2°) information sur la vie scolaire, le fonctionnement de l’école.

 Traitement collectif à l’échelle de l’école

Par différents moyens (liste non exhaustive) en gras souligné, ce qui existe à Marcel-Pagnol

Tableau d’affichage une face maternelle, une face élémentaire, mis à jour régulièrement

Site Internet information « Ecole Famille » mais aussi « FamilleEcole » (signalement des absences)

Réunions de rentrée

Informations écrites distribuées

Réunion thématiques Café des parents

3°) information sur l’enseignement dispensé.

 Traitement collectif à l’échelle de la classe

Réunions de rentrée dans chaque classe

Affichage « couloir », en maternelle

Cahier de liaison Le groupe de travail propose d’instituer un outil commun.

Site Internet, blog ou application pour smartphone

Expositions des travaux, spectacles, présentations, etc…

Suite au précédent conseil d’école, l’équipe enseignante a pris en compte les demandes des parents et du directeur. La

communication par écrit pour toutes les sorties est désormais effective. Un cahier de liaison est mis en place dans chaque

classe. On constate toutefois certaines difficultés, notamment en maternelle, où quelques familles ne rapportent pas le

cahier de liaison dans les délais, ce qui perturbe la circulation de l’information.

*Point n° 2 : Préparation de la rentrée de septembre 2019
Organisation pédagogique

Avec la mise en place des CE1 à 12 élèves, le nombre de classes passe à 17 au lieu de 15 pour un effectif prévisionnel de 315 élèves.

Au niveau des mouvements de personnels.

-Madame Virginie ADELE, quitte l’école Marcel-Pagnol après 17 années, pour se réorienter professionnellement. Elle a toujours

fait preuve d’un grand engagement au service des élèves. Ceux-ci l’ont chaleureusement remerciée lors de la kermesse. Nous

faisons de même et lui souhaitons de pleinement s’épanouir dans ses nouvelles activités.

Elle est remplacée par Madame Cécile GENCE qui a enseigné plusieurs années à Saint-Florentin. Depuis son retour de congé

parental, elle est rattachée à notre école et connaît déjà l’équipe.

-Madame Laëtitia GUILLOTON, arrivée quelques jours après la rentrée de septembre 2018 pour s’occuper de la classe de

maternelle ouverte après la rentrée, rejoint Auxerre pour un poste de PMQC qu’elle n’avait pas pu occuper cette année à Gérard-

Philipe.

Elle sera remplacée par deux enseignants à mi-temps, dont nous ne connaissons pas encore l’identité à ce jour.

-Madame Sandrine TINDY, PMQC cette année, obtient un poste de CP à effectif réduit, mais elle n’occupera pas ce poste à la

rentrée car la directrice Académique lui confie une mission départementale sur l’Education Prioritaire. L’enseignant qui sera

nommé pour une année sur son poste sera connu prochainement.

-Madame Julie MEUNIER arrive de Joigny où elle occupait deux demi-postes de conseillère pédagogique et de PMQC . Elle

exercera à mi-temps sur un CE1 à effectif réduit, car la directrice Académique lui confie une mission, à mi-temps,

d’accompagnement des écoles sur le français. Madame Laure BORNE, qui est rattachée à Pagnol depuis plusieurs années complète

son poste.

Le Poste PMQC, sauvé de justesse lors de la Carte Scolaire du mois de mars, n’est pour le moment pas pourvu.
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Pour accueillir les 2 nouvelles classes, nous sommes amenés à modifier la destination de deux salles de classe du premier étage.

Ainsi, la salle PMQC sera transformée pour accueillir une classe de CP. La salle Arts et Sciences sera réaménagée pendant l’été

par les services techniques de la ville en salle de classe pour accueillir un CP/CE1 (démontage des « paillasses » principalement).

Projet d'organisation actuel, susceptible d'évolution en fonction des variations d'effectifs d'ici à la rentrée de septembre.

Organisation de la rentrée échelonnée pour les nouveaux élèves de maternelle (vote)

Il s’agit de valider l’organisation d’une rentrée échelonnée pour les nouveaux élèves de TPS et PS.

Un premier accueil dans les classes est proposé aux familles qui le souhaitent en juin.

L’enfant est accueilli pendant quelques heures en présence d’un de ses parents.

Dans le classe de TPS d'Elodie GERARD

Sur 17 élèves, 13 auront deux ans révolus à la rentrée. 4 feront leur entrée ultérieurement (1 courant septembre, 1 en octobre, 2

en novembre).

La rentrée sera échelonnée sur 2 jours pour permettre une meilleure adaptation.

-6 enfants le lundi 2 septembre à 8h30

-7 enfants le mardi 3 septembre à 8h30

Jeudi 5 septembre, tous les élèves seront accueillis ensemble.

Dans la classe de PS/MS de Sophie LEVESQUE

Les 12 élèves de Moyenne Section rentreront dès le lundi 2 septembre 8h30.

Les 10 élèves de Petite Section arriveront pour 10h00.

Dans la classe de PS de Marianne POEY

Les "anciens TPS " entreront le lundi 2 dès 8h30.

Les nouveaux élèves de Petite Section seront en deux 1/2 groupes (définis selon l'ordre alphabétique sauf demandes de parents

pour raisons professionnelles.).

Le premier demi-groupe rentrera le lundi à 8h30 mais restera "à la maison" le mardi matin, le second rentrera le mardi à 8h30.

Le jeudi matin tous les élèves seront à l'école.

Le Conseil d'école adopte à l'unanimité l'organisation proposée.

*Point n° 3 Souscription et Kermesse
Le résultat de la souscription est le meilleur depuis de nombreuses années.

Kermesse

*Beaucoup de monde

*Météo idéale

*Très beau spectacle

*Sono pas assez audible. A revoir pour l’an prochain.

Recettes : 6 367,68 €

Dépenses : 1 878 €

 Bénéfice : 4 489,68 €

Le bénéfice servira principalement au financement des projets et sorties pédagogiques. Le coût total des sorties pédagogiques

pour 2018/2019 dépasse 6000 €.

Merci aux parents d’élèves volontaires et aux amis de l’école pour leur engagement.

Merci à Sylvaine !

Merci à la ville de Migennes, notamment aux services techniques, pour leur aide très précieuse.
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*Point n° 4 Une année rue Claude Debussy

Nathalie GIRARD fait remarquer que la localisation de la restauration scolaire dans l’enceinte de l’école facilite grandement le lien

avec les enseignants.

Des représentants de parents d’élèves abordent la question des travaux à effectuer, notamment l’installation de jeux dans la cour

de la maternelle et la sécurisation de celle-ci.

La circulation aux abords de l’école est quelque peu chaotique. La chicane installée depuis peu en bas du parking longeant la rue

Claude Debussy vers l’avenue des Cosmonautes est jugée trop étroite.

Un point est fait sur les aménagements et travaux prévus cet été, dont certains sont d’ores et déjà lancés.

Dans les cours de maternelle

-Installation des jeux : tour girafe double descente et jeu à balancer à 4

pour un coût prévisionnel de 13 660 € environ.

-Sécurisation des parties basses vitrées par :

*la pose de plaques en PEHD pour un budget de 3 696 €

*la pose d’un gazon synthétique sur la bande de sable au pied des vitres

pour un montant de fournitures de 1 191 €.

-Peinture de jeux au sol

L’option retenue serait des formes thermocollées dans la cour de récréation et, dans la cour d’entrée, un circuit pour les vélos et

trottinettes avec des emplacements pour regrouper les élèves de chaque classe au moment des sorties.

La sécurisation des entrées maternelle et élémentaire

-Eclairage des cours d’entrée.

Poursuite des aménagements intérieurs

-Transformation de la salle Arts et Sciences en salle de classe ordinaire

-Divers aménagements demandés avant la rentrée 2018 et tout au long de l’année

*Point n° 6 Questions diverses
Pas de question diverse.

Monsieur LHOSTE lève la séance à 19h45.

Fait à Migennes, le 26/06/2019.
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